

COURSE A PIED



Christian avance, Julia devance!

Dans le couple Fatton, la dynamique actuelle est un peu déséquilibrée. Malgré un refroidissement, qui l'a privée d'une certaine dose d'énergie, Julia devance régulièrement la concurrence. Elle l'a encore prouvé le 17 décembre lors des 12 heures de Barcelone. La Néraouie s'est classée deuxième chez les dames, avec plus de 123 kilomètres parcourus entre midi et minuit. Si elle a été la plus forte des plus de 50 ans, elle n'a rien pu faire contre « la jeune » Suisse Daniela Tamutzer (39 ans). Celle-ci a parcouru plus de 145 bornes. Le premier homme en affichait quant à lui plus de 160 au compteur.

Les recherches continuent



Christian et Julia Fatton (à droite), aux côtés de la gagnante chez les dames Daniela Tamutzer.

Pour ce qui est de Christian, l'état d'esprit est plus mitigé. « L'hulktra-marathonien du Val-lon » est toujours à la recherche de ses meilleures sensations à la suite de son opération à un pied. « Je cherche des solutions en testant différentes semelles et chaussures pour décharger au maximum l'avant du pied. Mais il y a encore du boulot dans la recherche », rapporte-t-il. « J'ai réussi à courir 92.4 kilomètres en douze heures à Barcelone. Mais j'en avais totalisé trente de plus il y a un an. Ce n'est pas simple à accepter. Mais j'étais quand même content de tourner sur cette course fantastique où les coureurs viennent des quatre coins de l'Europe. » Avec quatre coins, impossible de tourner en rond !

20/12/22

ARCINFO
www.arcinfo.ch

COURSE A PIED

Julia Fatton brille à Barcelone

La Neuchâteloise Julia Fatton a pris une belle deuxième place chez les dames (première chez les plus de 50 ans) lors des 12 Heures de Barcelone, samedi. Malgré un refroidissement, elle a parcouru 123,009 km. Convalescent après une opération à un pied, son époux Christian Fatton a dû se contenter de courir 92,446 km, ce qui lui a valu le 27e rang au scratch, sur 53 classés. **COMM ESA**